

MARKERSDORFER ADVENTWANDERPFAD 2015



*Eröffnung: 1. Dez., 17 Uhr
*tägliche Adventfenster-
beleuchtung: 17 Uhr
*am 24. Dez.: nach der
Kindermette

1. DEZ. Familie KRÜCKL Westbahnstraße 2	2. DEZ. Familie DE ICCO Birkenstraße 4	3. DEZ. Familie STAUFFER Margeritengasse 11	4. DEZ. Familie SCHORM Schulgraben 9
5. DEZ. Familie WEISSENBECK Gladiolengasse 5	6. DEZ. Familie LÖB Gladiolengasse 4	7. DEZ. KINDER- GARTEN Gladiolengasse 12	8. DEZ. Familie KRONBERGER Prinzersdorferstr. 38
9. DEZ. Familie CHMELA Mautstraße 7	10. DEZ. Familie ESSLETZBICHLER Sportplatzstraße 18	11. DEZ. Familie PAWLIK Fliegerhorststr. 9	12. DEZ. Familie SCHMIDT Alte Landstraße 1
13. DEZ. Familie KÜHMAYER Sparkassensiedl. 2	14. DEZ. Familie ZIMA Sparkassensiedl. 16	15. DEZ. Familie OFENAUER Eibengasse 15	16. DEZ. Familie PÜRINGER Eibengasse 6
17. DEZ. Familie FESSEL Buchengasse 16	18. DEZ. Familie HEUMESSER Tannengasse 1	19. DEZ. Familie KLAUDA Ahorngasse 9	20. DEZ. Familie BLAUENSTEINER Handelsstraße 19
21. DEZ. Fam. PUNZ Römergasse 7	22. DEZ. Familie KAIBLINGER Birkenstraße 3	23. DEZ. GEMEINDE- AMT Marktplatz 4	24. DEZ. Verschöne- rungsverein Krippe Kirchenplatz

Der Adventwanderpfad ist ca. 6,5 km (!) lang.

31. Dezember 2015, nach dem Jahresschlussgottesdienst (ca. 17 Uhr, Treffpunkt Kirchenplatz):

gemeinsamer Rundgang (mehr als 2h) mit Dank an alle „Fensterschmücker“. Es wird eine Labstelle geben - bitte ein eigenes Häferl (+ Warnweste) mitnehmen! *Doris Krückl & das Team der Pfadfinder Markersdorf*

Pfadfinder NEWS



Die CARAVELLES und EXPLORER stellen sich vor...

Die Pfadfinderinnen und Pfadfinder zwischen 14 und 16 Jahren treffen einander jeden Freitag von 19.00 bis 20.30 Uhr in den Heimstunden. Das Programm ist an das Alter angepasst: Die Jugendlichen versuchen – meist noch mit spielerischem Hintergrund –, Verantwortung zu übernehmen, als Team zu agieren und trotz Hindernissen nicht gleich das Handtuch zu werfen. Das ist oftmals nicht leicht, die Freude über das Erreichen eines Spielziels wird dadurch aber umso größer.



Ein wichtiger Schwerpunkt in der CaEx-Stufe liegt in der Mitbestimmung, so haben die Jugendlichen die Möglichkeit, ihre Heimstunden mitzugestalten und Neues auszuprobieren. Gemeinsame Projekte werden nach der für dieses Alter bei den Pfadfindern üblichen Methode „Das Unternehmen“ realisiert. Von der Idee bis zur Umsetzung eines Vorhabens versuchen die Gruppenleiter eine möglichst passive Position in der Gruppe einzunehmen, um das selbstständige und unabhängige Arbeiten der Gruppe zu fördern. Aktuell wird beispielsweise das Projekt „Pizzaofen im Pfarrgarten“ realisiert.

RÜCKBLICK

„Ein Wochenendlager mit viel Ei“:



An einem schönen Oktoberwochenende begaben sich die Caravelles und Explorer (CaEx) auf die Roverhütte nach Bad Vöslau zum geplanten Wochenendlager. Die Jugendlichen reisten mit der Bahn an, wobei sie durch knifflige Rätsel erst das Ziel der Reise herausfinden mussten. Nach erfolgreichem Lösen dieser Aufgaben kamen alle unversehrt in den Abendstunden an.

Das ganze Wochenende drehte sich um das Thema „Ei“. Die Jugendlichen erhielten pro Kleingruppe ein Ei, das wie ein Kind umsorgt und beschützt werden musste. Um Spaß und Spannung gerecht zu werden, wurden verschiedene Challenges bewältigt, wie zB „Flieg du Ei“ und „Ei-Boot“.

Eine kurze Wanderung zur Jubiläumswarte am Harzberg rundete das Wochenendlager ab. Auf dem Aussichtsturm bot sich eine tolle Aussicht mit anschließendem atemberaubendem Sonnenuntergang.

Für alle Teilnehmer war es ein Einzigartiges, erEignisreiches, sowie Einmaliges Wochenende!

RÜCKBLICK

„Eröffnungs-Überstellungs-Heimstunde“:



Am Freitag, den 11. September war es wieder soweit: Die Pfadfindergruppe Markersdorf – St. Martin startete in ein neues Pfadijahr. Nach der Sommerpause versammelten sich

rund 90 Kinder und 23 LeiterInnen am Verkehrsübungsplatz. Wir freuten uns über zahlreiche neue Gesichter! Neben lustigen Spielen und einigen Rufen fanden auch Verleihungen sowie die Überstellungen in die nächsten Stufen statt.

RÜCKBLICK „Kurzbericht Klausur“:

Das Leiterteam machte sich am 9. Oktober auf den Weg nach Freistadt (OÖ) zu einer 3-tägigen Klausur. Im dortigen Josef-Blaschko-Haus wurde intensiv gearbeitet, damit auch im Pfadfinderjahr 2015/2016 viele Abenteuer, spannende Projekte und tolle Erlebnisse möglich werden. Neben der Stufen- und Jahresplanung lag dieses Jahr ein Themenschwerpunkt beim Thema „Kommunikation in der Gruppe“. Außerdem wurde das Pfadfinderwissen aufgefrischt und sich mit der Bezirksarbeit auseinandergesetzt. Natürlich wurden auch die Weichen für den bevorstehenden Pfadfinderball gelegt. An den Abenden blieb, wie es sich für ein Pfadfinderwochenende gehört, noch Zeit für ein Lagerfeuer bzw. ein Nachtgeländespiel.

VORSCHAU „Maronibraten“:

Auch heuer stehen wir bei einigen Adventmärkten (in Markersdorf, Prinzersdorf, Hafnerbach, Göttweig, Sooß und St. Anton an der Jeßnitz) mit unseren Maroniöfen, um die BesucherInnen mit unseren köstlichen Kastanien eine Freude zu machen.



VORSCHAU „Rorate“:

Wir möchten Sie sehr herzlich zur Roratemesse am Samstag, den 12. Dezember 2015, um 6.30 Uhr in der Pfarrkirche Markersdorf einladen. Wenn es möglich ist, wäre es schön, wenn Sie den Weg von zuhause bis zu unserer Pfarrkirche zu Fuß mit einer Laterne kommen. Diese werden vor der Kirche abgeblasen und während der Messe beim Kirchentor abgestellt. Im Anschluss laden wir zum gemeinsamen Frühstück ins Pfarrheim ein!

VORSCHAU „Pfadfinder bringen das Licht aus Betlehem“:

Seit vielen Jahren bringt die Pfadfindergruppe Markersdorf - St. Martin das Licht von Betlehem in die Markersdorfer Pfarrkirche.

Unsere Jugendlichen haben sich wieder dazu bereit erklärt, das Friedenslicht auch all jenen zu bringen, die leider nicht in die Kirche kommen können oder sich über einen Besuch am Weihnachtstag freuen. Sie holen für Sie das Friedenslicht vom Bahnhof in Prinzersdorf ab und bringen es im Zuge eines weihnachtlichen Spazierganges mit der Laterne zu Ihnen nach Hause.

Wollen auch Sie, dass das Friedenslicht am 24. Dezember vormittags persönlich zu Ihnen gebracht wird?

Melden Sie sich einfach unter info@pfadfinder-markersdorf.at mit Ihrem Namen und der Wohnadresse an oder tragen Sie sich in der Liste, welche in der Kirche aufliegt, ein.



VORSCHAU „Pfadfinderball“:

Die Pfadfindergruppe Markersdorf-St. Martin freut sich, Folgendes verkünden zu dürfen:

NATÜRLICH wird es am **5. JÄNNER 2016** wieder einen **PFADFINDERBALL** im GH DANGL in Wimpassing geben!

NATÜRLICH laden wir Sie **ALLE** (egal ob Stammgast oder Erstgeher) sehr herzlich zu diesem außergewöhnlichen Abend ein!

NATÜRLICH werden wir uns bemühen, Ihnen wieder mit erstklassigem Programm (Shuttledienst, Damenspende, Eintanzshow, Publikumsspiel, Mitternachtseinlage, Tombola) sowie noch nie dagewesener Dekoration und bestbewährter Tanzmusik einen unvergesslichen Abend zu bereiten!

Auch unser atemberaubendes Ballmotto für Ihre Ballnacht ist schon fixiert, wird aber derzeit noch nicht verraten, um die Spannung zu steigern!

Pfadfindergruppe Markersdorf-St. Martin
Prinzersdorferstraße 1 | 3385 Markersdorf
www.pfadfinder-markersdorf.at